



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

نموذج محتويات السيرة الذاتية لأعضاء هيئة التدريس في الجامعة

البيانات باللغة الإنجليزية		البيانات باللغة العربية	
Personal Information	Name: Badea Saeed Abdu Academic Degree: instructor Specialty: Dental Technology Faculty: Dentistry Department: Prosthodontics E-mail: dr.badeasaeed@gmail.com	الاسم: بديع سعيد عبده الدرجة العلمية: مدرس التخصص الدقيق: تكنولوجيا صناعة الأسنان الكلية: طب الأسنان القسم العلمي: الاستعاضة السنية الايمل: dr.badeasaeed@gmail.com	المعلومات الشخصية
Personal Summary	Creative and resourceful in generating ideas and solving problems. Able to build a strong customer environment and I am punctual to do appreciate time.	مبدع وذكي في توليد الأفكار وحل المشكلات. قادر على بناء بيئة قوية للعملاء وأنا ملتزم بالمواعيد.	نبذة تعريفية
Education	❖ Master in Prosthodontics - Sana'a University ❖ Bachelor in Medical and Oral Surgery of Dentistry. ❖ A diploma of three years in Oral Health and	❖ ماجستير في تركيبات الأسنان - جامعة صنعاء ❖ بكالوريوس في طب وجراحة الفم والأسنان. ❖ دبلوم ثلاث سنوات في صحة الفم والأسنان. ❖ دبلوم سنتين في تقنية الأسنان الاصطناعية	التعليم



	Dentistry. ❖ A diploma of two years in Technological Artificial Teeth.		
Personal Skills	❖ Good team-player. ❖ Experience handling difficult and unknown situation. ❖ Excellent customer service skills.	❖ لاعب جيد في الفريق. ❖ خبرة في التعامل مع المواقف الصعبة وغير المعروفة. ❖ مهارات ممتازة في خدمة العملاء.	المهارات الشخصية
Professional Experiences:	-Queen Arwa University Lecturer and prosthodontics clinics supervisor from 2020 current - Dentist at General Police Hospital, Sana'a Running a clinic from 2014 current - Dentist at Dar Al Shefah Medical Complex Running a clinic on Taiz Street from 2012 current -Assistant Dentist at Al Amal Center for Dentistry Running a clinic on Hail Street from 2009 to 2011 Abdulwahab Al Khulani Dentistry Complex	❖ جامعة الملكة أروى ❖ محاضر ومشرف عيادات تقويم الأسنان من ٢٠٢٠ حتى الآن ❖ طبيب أسنان بمستشفى الشرطة العام بصنعاء ❖ إدارة عيادة منذ عام ٢٠١٤ حتى الآن ❖ طبيب أسنان في مجمع دار الشفاء الطبي ❖ إدارة عيادة في شارع تعز منذ عام ٢٠١٢ وحتى الآن ❖ مساعد طبيب أسنان في مركز الأمل لطب الأسنان ❖ إدارة عيادة في شارع هيل من ٢٠٠٩ إلى ٢٠١١ ❖ مجمع عبدالوهاب الخولاني لطب الأسنان ❖ فني أسنان من ٢٠٠٧ إلى ٢٠٠٨ ❖ مركز التكنولوجيا لطب الأسنان ❖ فني أسنان في عام ٢٠٠٦	الخبرات المهنية والأكاديمية



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

	Dental Technician from 2007 to 2008 Technology Center for Dentistry Dental Technician in 2006		
Projects		[يتم كتابة كافة المشاريع العلمية أو الميدانية التي تم تحقيقها خلال مسيرتكم العلمية والعملية. (إن وجدت)]	المشاريع المنجزة
Professional Affiliations		[يتم كتابة العضويات أو الجمعيات مع المنظمات أو المجالات العلمية ذات الصلة بمجالك. (إن وجدت)]	الانتماءات المهنية
Training Courses	❖ Course in Scientific Research that was by the college of dentistry in Sana'a University in 14,15 7-2020. ❖ Course in Implantology that was organized by INNO Dental Implant and College of Dentistry University of Science and Technology on Sana'a 28,29 - 6 - 2019. ❖ Course in Cone -Beam CT that was organized by Yemeni Dental Association and Nasser Specialized Hospital in Sana'a at 15-2-2018. ❖ Course in the Preventive and Interceptive Orthodontic by Continuous Education center Prof. Abdulwahab Al-khawlani Dental Center certified which was held in Sana'a on 11 May 2017.	❖ دورة في البحث العلمي التي أقامتها كلية طب الأسنان بجامعة صنعاء في ١٤،١٥-٧-٢٠٢٠م. ❖ دورة في زراعة الأسنان التي نظمتها مؤسسة ابنو لزراعة الأسنان وكلية طب الأسنان جامعة العلوم والتكنولوجيا بصنعاء يومي ٢٨،٢٩ يونيو ٢٠١٩م. ❖ دورة في الأشعة المقطعية المخروطية الشعاعي التي نظمتها جمعية أطباء الأسنان اليمنية ومستشفى ناصر التخصصي بصنعاء بتاريخ ١٥-٢-٢٠١٨م. ❖ شهادة دورة في تقويم الأسنان الوقائي والاحتياطي المقدمة من مركز التعليم المستمر مركز البروفيسور عبد الوهاب الخولان لطب الأسنان والتي أقيمت بصنعاء بتاريخ ١١ مايو ٢٠١٧م. ❖ دورة في نظام الروتاري في علاج جذور الأسنان التي نظمتها شركة نور دنت وكلية طب الأسنان ونادي خريجي جامعة العلوم والتكنولوجيا بصنعاء ٢٩ - ٨ - ٢٠١٦ م.	الدورات التدريبية



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

	❖ Course in Rotary System in Endodontics that was organized by Noor Dent and College of Dentistry and Alumni Club University of Science and Technology in Sana'a 29 - 8 - 2016 . ❖ Course in Community service program (The quality – Customers service – Communication skills – The management in changing age - write technical reports) from 18-8-to 5-9-2007.from Saudi German Hospitals Group. ❖ A training course in Quality Control (the first aid resuscitation- sterilization) from SGH ❖ A training course in community education about cancer from 18-8 to 5-9-2007.from SGH. ❖ A training course in the first aid from University of Science and Technology, number (39) and from USTH, number (48). ❖ Course in Pharmaceutical Marketing diploma from International Finance Corporation. ❖ Three Course in Cramax dental porcelain powder (advanced techniques). from Alphadent CO. LTD and Densply CO and Ivoclar CO.	❖ - دورة في برنامج خدمة المجتمع (الجودة – خدمة العملاء – مهارات الاتصال – الإدارة في ظل التغيرات العمرية – التقارير الفنية) خلال الفترة من ٢٠٠٧/٨/١٨ إلى ٢٠٠٧/٩/٥ م من مجموعة مستشفيات السعودي الألماني. ❖ دورة تدريبية في مراقبة الجودة (الاسعافات الأولية – الانعاش التعقيم) من مستشفى السعودي الألماني ❖ دورة تدريبية في التنقيف المجتمعي حول مرض السرطان الفترة من ١٨-٨ إلى ٥-٩-٢٠٠٧ من مستشفى سنغافورة الألماني ❖ دورة تدريبية في الإسعافات الأولية من جامعة العلوم والتكنولوجيا رقم (٣٩) ومن جامعة العلوم والتكنولوجيا رقم (٤٨). ❖ دبلومة دورة تسويق الأدوية من مؤسسة التمويل الدولية. ❖ ثلاث دورات في مسحوق الخزف الأسنان (التقنية المتقدمة) من شركة Alphadent CO. LTD و Densply و Ivoclar CO و CO. - شهادات المشاركة في العديد من المؤتمرات الطبية العالمية]
--	---	--



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

	❖ Participation certificates in many of international medical conferences.		
Scientific Activities and Conferences			الانشطة ومؤتمرات العلمية
Publications		[يتم كتابة كافة الأبحاث العلمية المنشورة خلال مسيرتكم العلمية]	الأبحاث المنشورة